
4 Pièces

174 m²

Réf. 8801081000022

2 400 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Bénéficiant  du  calme  parfait  et  d'un  emplacement  de  premier  ordre

juste  à  quelques  pas  des  plus  belles  plages  du  cap  antibes,  cette

nouvelle  résidence  de  luxe  offre  9  grands  appartements  de  grands

standings.  Architecture  du  bâtiment  s'intègre  parfaitement  dans  le

paysage luxuriant du jardin sécurisé de 5000 m² comprenant une belle

piscine de 20 M de longue, une salle de sport et un espace bien-être.

Un des derniers appartements disponible, ce bien se dresse sur 175 m²

habitables avec 45 m² d'extérieur et comprend 4 chambres. Une pièce

unique dans un emplacement de rêV avec une livraison ...

Benefiting from perfect  calm and a prime location just  a  few steps from the most

beautiful  beaches  of  Cap  Antibes,  this  new  luxury  residence  offers  9  large  luxury

apartments. Architecture of the building fits perfectly into the lush landscape of the

5000  m²  secure  garden  including  a  beautiful  20  m  long  swimming  pool,  a  gym

and a wellness area. One of the last  apartments available,  this property stands on

175 m² of living space with 45 m² of exterior space and includes 4 bedrooms. A

unique piece in a dream location with fast delivery in June 2024! Up for grabs! To

get in touch with the agent ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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